



チャレンジ!

本校2年目になりました校長の坂梨です。昨年度は、開校1年目として「創〜つくり出そう 未来への道」をスローガンに旧白水中学校、久木野中学校、長陽中学校の良き伝統を受け継ぎ、新しい学校をつかっていこうと手探りの中、全校生徒一丸となって頑張ってきました。熊本地震により少し時間は止まってしまいましたが、南阿蘇村の元気を発信しよう、全国から応援していただいた皆さん方に感謝の気持ちを伝えようと勉強に部活動に学校行事等一生懸命に取り組んできました。2年目となった本年度も生徒255名、職員32名で頑張っていきますので、今年1年間どうぞよろしくお願いします。

ごあいさつ



就任式 (4/10)

3月末に11名の先生をお送りして、さびしい気持ちでしたが本年度の定期異動により9名の先生方をお迎えしました。それぞれに自己紹介をしていただいた後、生徒会長の〇〇さんから歓迎の言葉を述べてもらいました。特に〇〇先生、〇〇先生は熊本地震復興支援として福岡県からおいでいただきました。今年1年間よろしくお願いします。



就任式

1学期 始業式 (4/10)

いよいよ、平成29年度が始まりました。2年生、3年生の凛とした態度に感激しながら、生徒には、「一時徹底」「凡事徹底」について話をしました。昨年度の反省を確認しながら、皆で頑張っていこうと決めたことはそれぞれが責任を持って行動していこうと「自主・自立」の大切さについて考えてもらいました。始業式前には新2年生〇〇さん、新3年生の〇〇くんが、今年の目標や抱負について素晴らしい発表をしてくれました。全校生徒が、南蘇中学校に誇りをもち、新たな歴史を作っていってほしいと願っています。

(4/11) 入学式

94人の新入生が仲間入りしてきました!

4月11日には吉良清一村長様をはじめ、多くのご来賓、保護者の皆様方ご臨席のもと、南阿蘇中学校記念すべき第2回の入学式が斯くも盛大に開催されました。教育委員会、御来賓の告辞や祝辞の中では「南阿蘇中学校で沢山の仲間とともに新たな校風と歴史を築いてほしい」や「昨年は地震の中でのスタートとなり、ここにいる2・3年生、そして第1回の卒業生たちが、多くの苦悩を乗り越え礎を築いた南阿蘇中で、新たな歴史を築いてください」など、心に響くお話をいただき、新入生94名も中学生としての決意を新たにしました。生徒会 〇〇くんの歓迎のあいさつの後、新入生を代表して〇〇さんが立派に誓いの言葉を述べてくれました。新入生、在校生ともに、素晴らしい態度での入学式でした。これからの活躍を期待しています。



始業式



意見発表



入学式



歓迎のあいさつ



誓いの言葉